

L'engagement et le travail des sapeurs-pompiers salués chaleureusement à l'Elysée

Publié le 09 octobre 2017

Vendredi 6 octobre 2017, était reçue au Palais de l'Elysée par le Président de la République, une délégation vauslusienne composée de sapeurs-pompiers, emmenée par Le Contrôleur Général Jean-Yves Noisette et Maurice Chabert, Président du SDIS de Vaucluse et Président du Conseil départemental de Vaucluse.

Cette cérémonie visait à saluer le formidable travail réalisé par les forces de sécurité, et notamment celles du Vaucluse mobilisées durant les incendies qui ont touché notre département lors de la période estivale.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09